



08.04.2011

L'OBSERVATOIRE DE LA LIBERTÉ DE CRÉATION SOUTIEN LE RESPONSABLE DE L'ESPACE SAINT-MICHEL ATTAQUÉ PAR UN COMMANDO DIMANCHE 3 AVRIL.

Communiqué de l'Observatoire de la liberté de création

Ce jour là, en fin d'après midi, un groupe de militants a tenté d'empêcher la projection du film « Gaza-strophe, Palestine » de Samir Abdallah et Kheredine Mabrouk programmé au cinéma Espace Saint-Michel à Paris depuis le 16 mars 2011. L'Observatoire de la liberté de création proteste contre cette attaque stupide. Il affirme son soutien à la direction de l'Espace Saint-Michel et rappelle son attachement à la liberté de création et de diffusion des œuvres : c'est au public de juger les œuvres, pas aux censeurs autoproclamés.

Paris, le 8 avril 2011